

**84 millones de usuarios en América Latina** Encuentra clientes calificados divulgando su negocio



LABORAL

# Tras la Misión, más activos públicos podrían llegar al mercado de capitales

Viernes, 5 de abril de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Mercado de capitales +
- Bolsas +
- Bolsa de Valores de Colombia +
- Ecopetrol +
- acciones +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Mercado de capitales +
- Bolsas +
- Bolsa de Valores de Colombia +
- Ecopetrol +
- acciones +

Administre sus temas

## También se ha analizado cómo fomentar esquemas para las pequeñas empresas

Carlos Gustavo Rodríguez Salcedo

Desde hace casi un mes el Gobierno Nacional en cabeza del Ministerio de Hacienda designó los miembros que harían parte de la Comisión de Expertos del Mercado de Capitales, quienes, entre otras cosas, tienen la tarea de buscar las alternativas para impulsar la bolsa de valores actual y entregar recomendaciones que mejoren el sistema con más inversionistas y compañías listadas.

Si bien los sabios están haciendo un diagnóstico del mercado actual, y aún no se conocen la totalidad de sus propuestas, se baraja la posibilidad de que lleguen más activos del Estado a la bolsa local.

En el XII Congreso de Asofondos, Julio Torres, uno de los comisionados de la Misión, aseguró que en este momento el trabajo se está realizando en una primera etapa en la que se está recolectando la visión y la interpretación de los participantes de este segmento.

Torres recordó que la comisión es independiente y apuntó que no se está limitando por consideraciones de implementación, ni de aspectos políticos, sino que la idea es que a partir del diagnóstico que se realice y la presentación de los problemas, se entregue una solución, una hoja de ruta, para lograr una arquitectura que sea óptima y que tenga una probabilidad alta que sea implementada.

Entre los análisis que se ha hecho está el de alimentar el lado de la oferta y la demanda de los activos públicos, para que fluyan al mercado de capitales y se logre empujar la oferta de manera sustancial, similar a lo que sucedió en su momento con Ecopetrol.

También se ha analizado cómo fomentar esquemas para las pequeñas empresas. "Estamos enfocándonos en todo el ciclo de financiación, no solo de mercados públicos, sino también financiación al emprendimiento", explicó Torres.

La intención de este mecanismo de inyección de capital para los negocios se estructuraría para que se haga en la etapa temprana dijo el experto, quien recordó que el documento estaría listo en el tercer trimestre del año.

**Nuevo proyecto** de vivienda de interés social en **Tocancipa**

LA REPÚBLICA + Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico  REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- Junta Directiva de RCN nombró a José Antonio de Brigard como nuevo presidente del Canal
- Conozca el costo que tenían los lujos y excentricidades de Jenny Ambuila
- El paro indígena "es el secuestro colectivo más grande en la historia del país": Andi
- Estados Unidos impondrá sanciones a 34 embarcaciones de venezolana PDVSA
- Supertransporte revisará 60.000 multas que habrían sido impuestas irregularmente

**AGRONEGOCIOS** Un campo de posibilidades [agronegocios.co](http://agronegocios.co) Ingrese a nuestro nuevo portal

MÁS DE FINANZAS

BANCOS

Credintegral ofrece créditos con solo presentar la huella en Antioquia



Herramienta crédito RIS beneficia a 27.000 personas

BOLSAS

Dólar perdió \$9,98 frente a la Tasa Representativa del Mercado y cerró en promedio a \$3.082,41



La divisa norteamericana se recuperó tras las decisiones de la Fed el miércoles

BOLSAS

El petróleo Brent tocó US\$68 en jornada del martes, mientras el dólar ganó \$19,4



Los recortes de producción de la Opep y la disminución en la oferta de crudo venezolano motivan los precios del petróleo. La divisa de EE.UU. sube por desaceleración global

MÁS DE LA REPÚBLICA



BOLSAS

Dólar perdió \$3,57 frente a la Tasa Representativa del Mercado y cerró en promedio a \$3.143,24



INDUSTRIA

En tres meses ocurrieron 155 violaciones en contra de la libertad de expresión en Venezuela



AUTOMOTOR

Se inicia un proceso de Teslamania, 58% de ventas de autos en Noruega son eléctricos



ENTRETENIMIENTO

El Monopoly fue decisivo en la Segunda Guerra Mundial, conozca por qué



JUDICIAL

Contraloría reiteró hallazgo fiscal en obras sobre el río Guali



CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS 4227600 ext. 1028



TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio

